



Grand Conseil - Secrétariat général  
Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 31.03.09

Scanné le 1 AVR. 2009

## Au Conseil d'Etat du canton de Vaud

### Interpellation :

Où en est-on avec le financement de nos routes cantonales ?  
A-t-on remplacé du noir contre du sel ?

09-INT-218

Quelle est la part du budget alloué à l'entretien des routes que vous avez déjà dépensé au cours du premier trimestre, notamment pour le service déneigement ?

Ces dépenses ne sont nullement contestées mais par contre nous souhaiterions, en cette période de crise, mettre des priorités dans des investissements. Avez-vous suffisamment de ressources financières pour l'entretien de notre réseau routier cantonal ?

Pierre-Yves Rapaz,  
Député

Lausanne 31 Mars 2009.

(Ne souhaite pas développer)